



Enviado de ONU sostienen encuentro con la nueva autoridad siria

Description

El jefe de las nuevas autoridades en Siria, Ahmed Al-Sharaa, recibió hoy al enviado de las Naciones Unidas, Geir Pedersen, divulgó la televisión nacional.

De acuerdo con el medio, Al-Sharaa pidió reconsiderar y actualizar la Resolución 2254 ante los cambios ocurridos en el escenario político, y para que la misma se adapte a la nueva realidad.

La referida resolución aprobada en 2015 por el Consejo de Seguridad de la ONU estableció una hoja de ruta para un acuerdo político en Siria, y también mencionó la designación del Frente Al-Nousra como terrorista.

De igual manera, destacó la importancia de una cooperación rápida y eficaz para solucionar los problemas de los sirios y la necesidad de centrarse en la integridad territorial, la reconstrucción y el logro del desarrollo económico del país.

De acuerdo con Al-Sharaa, es necesario abordar con cautela y precisión las fases de transición y rehabilitar las instituciones para construir un sistema fuerte y eficaz.

Hay que implementar estos pasos con gran cuidado y precisión, sin prisas y bajo la supervisión de equipos especializados, para que puedan realizarse de la mejor manera posible, afirmó.

Llamó a proporcionar un entorno seguro para el regreso de los refugiados y brindar apoyo económico y político para ellos.

A su llegada a la capital, Pedersen destacó la importancia de un proceso político liderado por los propios sirios y de la rendición de cuentas, así como la necesidad de garantizar más ayuda humanitaria para la población y para todos los refugiados que quieran regresar.

Es necesario aumentar la ayuda humanitaria en Siria en medio de cambios inmensos que ofrecen esperanza a una nación que sale de una guerra de 13 años, declaró.

Pedersen se encuentra en el país una semana después de que el presidente Bashar al-Assad fuera derrocado por las fuerzas lideradas por el grupo islamista Hayat Tahrir al-Sham (HTS).

EL Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024